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「感恩報謝」(１学年だより)
かん おん ほう しや

恩をありがたく思い、その恩に報いることです。
「感謝」のもとになった言葉といわれています。

静かな年末年始を過ごし、今学期も元気なあいさつと明るい笑顔で始業式の日を迎えることができ
ました。全国的な感染拡大により、より一層の感染症予防に配慮しながら、
充実した学年の総仕上げをしていきたいと思います。
さて、始業式で、校長先生から１年生に向けて、３学期の目標をいただき

ましたので紹介します。「貴重な３分の１を確認する時」ということです。
中学校は、人生の中でとても貴重な３年間です。特に、３学期は、１年生と
して中学校生活のまとめの時期になります。さらに、３学期は、２年生の立
志式と、３年生の卒業式があります。特に卒業式は、中学校３年間の集大成
の行事になります。先輩方の姿を良いお手本として、真岡東中の素晴らしい
伝統を引き継いでいきましょう。
１年生のみなさんの、大いなる飛躍を期待しています。

１－１ 齋藤 日南

私は初めて学級委員長になるので最初は不安でしたが、
やるからには責任をもって一生懸命やろうと思います。３
学期は、１年１組が楽しく笑顔でいられるような学期にし
たいです。
２年生になるとクラス替えがあり、１年１組でいられる
のもあと少しなので、一人一人が毎日を楽しく過ごし、最
後まで、このクラスで良かったと思えるようにしていきた
いと思います。

１－１ 塩澤 稜

僕が学級委員として頑張りたいことは、クラスの反応を
良くすることと、２分前着席です。１組は先生に対しての
反応が少なく、授業中おとなしいです。だから、みんなに
呼びかけたり、自分から反応したりしていきたいです。
もう一つは、２分前着席です。２学期は先生に言われる

ことが多くなっていたので、学級委員が２分前着席を呼び
かけていきたいです。クラスをまとめられるように頑張り
たいです。

１－１ 油原 莉桜

私の学級委員としての抱負は２つあります。
１つ目は、楽しかったと思えるクラスにしたいです。３
学期は最後なので、楽しく過ごせるようにしたいです。
２つ目は、元気なあいさつと返事ができるクラスにした
いです。廊下で誰かに会ったときにあいさつができたり、
授業中の反応がきちんとできたりするクラスにしていきた
いです。この２つを守れるクラスになるように、頑張って
いきたいです。

１－２ 水沼 愛莉

２０２１年、３学期のスタートに、みなさんに支えてい
ただく気持ちで学級委員長になりました。どうぞよろしく
お願いします。昨年は、コロナ禍で多くの活動が制限され
る１年でしたが、みんなで意見を出し合い工夫し、協力で
きたことも多かったと思います。
２年生になるまで、ほんの少しの時間ですが、先生はじ
めみなさん、いろいろお世話になりますが、協力をよろし
くお願いします。

１－２ 岡島 佳宏

僕の学級委員としての抱負は、学年最後の学級委員なの
で、クラスのみんなと協力して素晴らしい３学期を迎えら
れるようにすることです。そのために、２組のみんなで仲
良く楽しい思い出をつくって、最高のクラスになるように
学級委員で協力して、努力していきたいです。
また、３か月後には２年生になります。後輩も入ってく

るので、先輩としてその良い見本になるように生活や学習
だけでなく、部活動にも頑張っていきたいと思います。

１－２ 松本 瑠莉

１年生も残りわずかとなりました。３学期は、１年生の
まとめの時期であり、２年生になる準備期間でもあります。
４月には、先輩となります。下級生のお手本となるように
気を抜かず、気を引き締めてみんなを引っ張っていきたい
です。
また、このクラスでいられるのも残りわずかです。２組
のみんなと楽しく過ごし、１年生として残り少ない時間を
充実させたいと思います。

１－２ 塚田 眞純

僕の３学期の学級委員としての目標は、クラスのみんな
がメリハリのある生活ができるように、声かけをすること
です。その理由は、来年度、僕たちは先輩になって、新１
年生の良いお手本にならないといけないからです。
さらに、この目標をしっかりと心に刻んで、実行しない
と意味がないと思います。そのために、メリハリがついて
いるか、自分自身の生活を振り返りながら、みんなに呼び
かけて生活していきたいと思います。

１－１ 中川 瑛斗

僕の学級委員としての抱負は２つあります。
１つ目は、男女問わず仲良くし、クラスの絆をもっと深
めることです。みんなと話をして、交流していきたいです。
２つ目は、グループ活動での話し合いや発表で協力する
ことです。話し合いでは、一人でも参加しなかったらグル
ープの意味がないので、積極的に参加し、一人一人の意見
に耳を傾けることが大切だと思います。この２つの達成を
目指して、さらに良いクラスをつくっていきたいです。

代表あいさつ ４組 篠﨑颯太



１日(金) 元旦 学校閉庁(～３日)
５日(火) 口座振替日
８日(金) ３学期始業式 生徒会役員・学級委員任命

下校１７：３０
１１日(月) 成人の日
１２日(火) 衛生検査 SC来校日
１３日(水) B・短縮日課 清掃なし 下校１４：５０
１４日(木) 安全点検
１５日(金) 学年集会
１８日(月) 午後特別日課 中学入学説明会
１９日(火) 弁当の日 テレビ携帯スマホなしの日 いじめアンケート

委員会活動 SC来校日
２０日(水) ３年朝会 短縮日課 清掃なし 職員会議 下校１５：２０
２１日(木) 芳賀地区理科展(～２５日)
２２日(金) １，２年真岡市総合学力調査
２３日(土) 英検
２６日(火) 学校公開日
２７日(水) 短縮日課 表彰伝達(朝会) 現職教育 下校１５：４０
２８日(木) 漢字検定１６：１５～

１－４ 大塚 美侑

３学期の学級委員として、私が頑張りたいことは、毎日
笑って過ごせる学級づくりと、クラスをしっかりとまとめ
ることです。
私は、みんなをうまく注意することができない時がある

のですが、みんなのためにあたたかい声かけをして、正し
い行動ができる学級を目指したいです。
１年４組が解散する時、クラスのみんなが笑顔で終われ

る学級づくりをしていきたいです。

１－４ 篠﨑 颯太

僕は、３学期の学級委員長として頑張りたいことがあり
ます。それは、１年４組のクラス解散の日に、「このクラス
で良かった」と全員が思えるクラスにしていくということ
です。
そのためには、盛り上がる時は盛り上がり、けじめをつ
ける時には、しっかりとけじめがつけられるようにし、メ
リハリのあるクラスにしていきたいです。そして、いつも
笑顔の絶えないクラスにしていき、楽しい３学期にしてい
きたいと思います。

１－３ 川﨑 周

学年最後の学期である３学期、後悔しないためにも勉強
面・生活面で精一杯取り組みたいと思います。
また、このクラスでいるのも最後になるので、友達やク
ラスメイトと最高の思い出をつくりたいです。
僕は、学級委員長として、３組が今まで以上に協力し合
えるクラスになるよう、そして全てが終わったときに、後
悔のない３学期を作り上げる努力をしたいです。
みなさん、どうぞよろしくお願いします。

１－３ 小島 莉暖

私は、１年３組の３学期の学級委員になりました。３学
期は、１、２学期と違って登校する日が少なく、イベント
事もありません。のんびりしているとあっという間に修了
式を迎え、２年生になってしまいます。
そこで、私は１日１日を大切にして、みんなと楽しい時

間を過ごし、学年全体では、クラス関係なく、昼休みに遊
んだり、お喋りしたりしたいです。このことをみんなで心
がけていきたいと思います。

１－３ 菅井 俊甫

３学期は、１、２学期のように長くはなく、とても短い
学期です。それに、大きなイベントもありません。だから
こそ、学級委員になった僕たちで、クラスみんなの良い思
い出に残る企画を考えて、実行することができたらいいな
と思います。
また、３学期は１年生の総仕上げの時期なので、良いク
ラスに仕上がっていけるように、みんなの気持ちをしっか
りと一つにまとめていきたいと思います。

１－３ ブルファ トゥリース

学級委員として私の３学期の抱負は、みんなをまとめて
楽しい思い出ができるように頑張ることです。今まで学級
委員になったこともなく、みんなをどのようにまとめるの
か分からないこともあります。しかし、これを機に新しい
ことについて学んでいこうと思い、学級委員を本気で頑張
っていきたいです。
時々、みんなに迷惑をかけてしまうかもしれませんが、

できる限りみんなの気持ちになって頑張るので、よろしく
お願いします。

１－４ 山本 駿貴

３学期の学級委員として僕が心がけたいことは、相手の
気持ちを考えた声かけをすることです。
入学した頃は、不安なことばかりで自分のことばかり考
えていましたが、先生や友達が支えてくれたおかげで、今
は学校が楽しくてみんなのことが好きです。
残り３か月は、１年４組のみんなが「楽しかった」と思
えるように、相手を励ます言葉をかけたり、みんなが協力
し合えるように働きかけたりしていきます。

１－４ 宮田 美姫

３学期の学級委員としての私の抱負は、大きな行事が３
学期にはありませんが、みんなと楽しく過ごし、かけがえ
のない学期にすることです。理由は２つあります。
１つ目は、最後の学期なので、今まで以上に楽しく過ご

すことで、たくさんの笑顔が増えると思ったからです。
２つ目は、かけがえのない学期にすることによって、忘

れられないような良い学期にできると思ったからです。
３学期を素晴らしい学期にしていきたいです。


